
16° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 21/07/2014 presso la sede di via IV Novembre n.50 a Macerata, si è riunito il Consiglio

dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione del verbale di Consiglio del 09/07/2014;

2. Acquisto nuova sede: aggiornamenti e valutazioni economiche;

3. Congresso Nazionale Ingegneri d’Italia: organizzazione partecipazione all’evento;

4. Eventi formativi: convegno “rischi incendi per impianti fotovoltaici” – organizzazione;

5. Nuove iscrizioni, vidimazione parcelle, varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 15:35

Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Mecozzi, A. Carbonari, M. Brodolini, G. Governatori, D.
Luciani, R. Mattioni, C. Paolucci, F. Passamonti, A. Spada.
Consiglieri assenti: P. Polidori (ing. junior).

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 09/07/2014

Il Presidente da lettura del verbale della 15° riunione del Consiglio dell’Ordine in data
09/07/2014 che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. ACQUISTO NUOVA SEDE: AGGIORNAMENTI E VALUTAZIONI ECONOMICHE;

Il Presidente relaziona sugli esiti dell’incontro avuto con l’Arch. Fusari, presidente
dell’Ordine degli Architetti di Macerata, nel pomeriggio del giorno 15 c.m. al quale sono intervenuti
anche l’ing. Alessandra Carbonari e l’arch. Sauro Pennesi membri della commissione incaricata
della disamina delle offerte pervenute a seguito della pubblicazione del bando.
Da tale incontro si è consolidato l’orientamento comune di entrambi gli Ordini verso la proposta n°9
formulata dai sig.ri Intermesoli e Antognozzi di Macerata e riguardante l’immobile ubicato in
Località Piediripa di Macerata – Piazzale Mercurio n°68.
Il presidente arch. Fusari ha anche avuto contatti con la ditta proponente per una proposta
migliorativa della loro offerta, per la parte di immobile a loro riservata, che è stata accettata dalla
parte venditrice.
Anche in considerazione di tali sviluppi e stabilito quali superfici destinare ad un uso comune per
entrambi gli ordini (area ingresso – zona accoglienza) il Consiglio da mandato al Presidente di
convocare un incontro con la ditta venditrice per chiedere un miglioramento della loro offerta sia
sotto il profilo economico che di implementare l’impianto fotovoltaico proposto.
Interviene il Consigliere Spada che spiega del contatto avuto con la Ditta Tartari che ha proposto
una offerta migliorativa, rispetto a quella precedente (busta n°24), consistente in € 1.000/mq di
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Superficie Lorda per l’acquisto del locale completo di tutte le finiture e le opere impiantistiche
necessarie. Si discute su tale nuova offerta ma il punto fondamentale è la collocazione
dell’immobile troppo centrale e quindi poco funzionale con le nuove esigenze dell’Ordine proprio in
virtù della nuova attività di organizzazione di corsi e convegni per l’aggiornamento professionale.

Alle ore 16.45  entra in seduta l’ing. D. Luciani
Si ritiene quindi la proposta n°9 quella più idonea alle esigenze dell’Ordine ed economicamente

più conveniente.
Per le modalità di acquisto il Consiglio è orientato verso una soluzione di mutuo ipotecario della
durata di 10 anni. Aspetto che sarà affrontato nel dettaglio dopo l’incontro del Presidente con la
ditta venditrice.

Alle ore 17.20  entra in seduta l’ing. C. Paolucci

3. CONGRESSO NAZIONALE INGEGNERI D’ITALIA: ORGANIZZAZIONE PARTECIPAZIONE
ALL’EVENTO

Si riepiloga brevemente il programma del 59° Congresso Nazionale e si verifica la
conferma delle prenotazioni e si stabilisce di raggiungere la sede congressuale a Caserta con un
pulmino a noleggio con partenza il martedì mattina.

4. EVENTI FORMATIVI: CONVEGNO “RISCHI INCENDI PER IMPIANTI FOTOVOLTAICI” –
ORGANIZZAZIONE

Il giorno 4 e 5 settembre si svolgerà il convegno “Rischi incendi per impianti fotovoltaici” il
costo del corso è stabilito in € 15 per giornata. Chi intenderà partecipare ad entrambe gli
appuntamenti il costo viene ridotto a complessivi € 25,00. La partecipazione al convegno darà
diritto all’attribuzione di 3 crediti formativi per giornata. Il secondo giorno di convegno è aperto
anche ai vigili del fuoco e tratterà più specificatamente la parte interventistica. 

La commissione Ambiente propone l’organizzazione, per il 5 dicembre 2014,
congiuntamente alla Politecnica delle Marche – Prof. Lenci e Prof. Moriconi, di un convengo sui
materiali di riciclo nelle infrastrutture e nell’edilizia.
L’ing. Governatori della Commissione Strutture espone il parere della commissione, che si allega
al presente verbale, in merito a tre proposte di eventi formativi e si prende atto delle considerazioni
esposte.

5. NUOVE ISCRIZIONI, VIDIMAZIONE PARCELLE, VARIE ED EVENTUALI.

5.1 DIMISSIONI
Giusta documentazione agli atti si dimette dall’Albo Professionale a far data dal 21 luglio c.a.:
A 492 Dott. Ing. MENGHI MARIO

5.2 VARIE ED EVENTUALI
Il Consigliere Paolucci porta a conoscenza del Consiglio di una segnalazione dell’ing. Valentini
il quale fa presente, in merito all’opera pubblica “Palasport di Civitanova”, dell’affidamento
dell’incarico di direzione lavori ad un tecnico non laureati. Al fine di acquisire dati si procederà
con una richiesta ufficiale al Comune di Civitanova per avere informazioni circa lo stato degli
affidamenti degli incarichi professionali per l’attuazione dell’opera.

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 18.00.
Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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